

L'on rendra officiels les candidats à l'élection présidentielle hondurienne



Tegucigalpa, 15 mars (RHC) Les pré candidats présidentiels Xiomara Castro, du Parti Liberté et Refonte (Libre), Yani Rosenthal, du Parti Libéral (PL), et Nasry Asfura, du Parti National (PN, au pouvoir) seraient les gagnants virtuels des élections primaires au Honduras.

Selon des sondages effectués par divers médias, dont Broadcasting United et Televiscentro, Castro, épouse du président renversé Manuel Zelaya, aurait 78,8 % des voix de ses sympathisants.

Rosenthal aurait 47,4 % des suffrages des militants du Parti libéral, tandis qu'Asfura obtiendrait 68 % des suffrages des nationalistes.

La présidente du Conseil national électoral (CNE), Ana Paola Hall, a indiqué que les résultats officiels des primaires, qui ont servi à choisir les candidats qui participeront aux élections générales du 28 novembre prochain, commenceront à être connus à partir de ce lundi.

"Nous commencerons à donner des résultats ce lundi à travers des bulletins d'information toutes les deux heures, au fur et à mesure que les différentes valises des Bureaux Électoraux Récepteurs (MER) entreront, a déclaré Hall, lors d'une conférence de presse.

La conseillère présidente a estimé que dans quatre ou cinq jours ils pourront donner "le résultat présidentiel dans les différents mouvements".

A propos des données émises par les sondages à la sortie des urnes, la titulaire du CNE a affirmé que "nous ne reconnaissons aucun résultat, parce que ce n'est pas l'officiel".

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/250675-lon-rendra-officiels-les-candidats-a-lelection-presidentielle-hondurienne>



Radio Habana Cuba